

Voices

～夢に向かって走る在校生達～



白石 あかりさん（1年）
高森東学園義務教育学校出身

高森高校は、普通科の小規模校です。そのため、幅広い学習で将来の選択肢を広げながら、高校生としての今を輝かせることができます。

輝くことのできる場所の一つが部活動です。私はバドミントン部に所属しています。私の母校の高森東学園には、唯一バドミントン部があり、全校生徒のほとんどが所属しているため、高森高校でその経験を生かすことができます。

高森高校へ入学して自分の個性を生かし、高校生活を輝かせませんか？



山室 葵さん（2年）
高森中学校出身

私は吹奏楽部に所属しています。11人という少ない人数ではありますが、日々の練習の成果を発揮し、いい結果を残しています。

高森高校では、先生との距離が近いため、授業で分からぬところがあつてもすぐに質問することができ、先生方が丁寧に教えてくださいます。また、先輩方とも距離が近いので話しやすく、すぐに仲良くなることができます。一人一人が輝く学校を作りましょう。



佐藤 奈奈さん（2年）
蘇陽中学校出身

私はテニス部に所属しています。今年の阿蘇菊鹿地区大会では女子団体戦で優勝することができました。総体では団体ベスト8を目指し、日々の練習に励んでいます。

高森高校は、人数が少ないため先輩後輩の仲が良く、楽しい学校生活を送ることができます。また、先生方との距離が近く、わからないところをすぐに質問することができるため成績を上げることができます。



武内 裕登さん（3年）
南阿蘇中学校出身

僕は野球部に所属しています。今は9人という少ない人数ですが、夏の大会で一勝することを目標に一致団結して日々の練習を頑張っています。高森高校は先生方もとても優しく、電子黒板などのICT機器を使用しており、学習するにはとても良い環境が整っています。また、文化祭や体育祭などの大きな行事では、一人一人が輝くことができる学校です。学習や部活動で輝ける高森高校で高校生活を楽しみましょう。



藤河 晖さん（3年）
清和中学校出身

私は陸上競技部に所属しています。昨年は、南九州大会に出場することはできませんでしたが、今年は南九州大会に出場するためにチーム一丸となって練習に取り組んでいます。学習面では電子黒板などのICT機器を使った分かりやすい授業や、先生方の個別指導があるため文武両道で自分の個性を伸ばし輝くことができます。

Voices

～夢をつかんだ先輩たち～



熊本大学 法学部法学科 地域公共人材クラス 合格

私は、2年生の頃に熊本大学を受験する事を決め、課題研究や部活動を頑張っていました。毎朝、始業前に勉強し、模擬試験の対策や推薦入試の小論文指導、面接指導などを、先生方の生徒1人1人に合わせた丁寧なご指導のもと頑張っていました。また、留学をしたことやTTBizなどの活動にも積極的に取り組んだことで、合格できたのだと思います。少人数の学校ならではの細やかな指導で、自分を支えてくれた学校に感謝します。



宮崎大学 農学部 海洋生物環境学科 合格

私は、3年生の時に宮崎大学を受験することを決め、11月の推薦入試で合格することができました。合格するまでは先生方が個別に学習指導や面接の練習を何度もしてくださいました。また、先生方のアドバイスでいろいろな活動に参加し、そこで得たものを面接でのアピールポイントにすることができました。多くの人のサポートがあったからこそ自分も頑張ることができ、合格することができました。



熊本県立大学 総合管理学部 総合管理学科 合格

私は、より部活動に励みたいと思い、高森高校に入学しました。吹奏楽部として町の様々なイベントで演奏したり、演奏を通して地域との関わりを実感したりするなかで、将来は地元で働き、町の方々へ恩返しをしたいと思うようになりました。入学当初は明確な目標が決まっていなかったため、3年生になってから大学進学を決めましたが、先生方の手厚いご指導のおかげで合格することができました。自分の好きな活動を一生懸命続けてきたことが、この結果に繋がりました。



熊本県立技術短期大学校 II群（電子・情報） 合格

私は、将来IT系の仕事に就こうと思っていたので、1人1人が輝く事のできる高森高校でITに関する資格や活動を積極的に挑戦しました。結果として面接での自己アピールになり、進路決定につながったと思います。また、学科試験の対策では先生方のアドバイスにより、計画を立てて勉強したことにより良い結果が出せました。先生方からの手厚い指導により夢へ一步踏み出せたと思います。



上天草看護専門学校 合格

2年生の時に、小学生の頃からの夢を叶えるために、専門学校に行くことを決めました。私は人前で考えて話すのがとても苦手で、面接練習ではとても苦戦し、辛い時もありましたが、先生方からのアドバイスやサポートをたくさん受け、自信を持って試験に挑むことができました。高森高校ならではの取り組みやボランティア、部活動、課題研究などに精一杯取り組んだことも合格に繋がったと思います。



日本郵便株式会社 九州支社 内定

私は1年生の夏から野球部の主将となりチームをまとめてきました。3年間の部活動を通して、周囲への気配りと積極的に動くことを身につけることができました。この経験から、地元のために働き、人と交流できる仕事に就きたいと思いました。進路先を決めた後は、毎日、面接練習や学科試験の勉強を頑張っていました。うまく言いたいことを伝えられない、伝えたいことを書くことができないなど苦労しましたが、先生方のサポートと、部活動で培った根性で努力し続けました。その結果が内定に繋がったのだと思います。